
REQUERIMENTO Nº. 021/2020, 
Apresentado em Sessão Ordinária de: 11 de Maio de 2020, 
Autoria:- Vereador ANTONIO LUIZ RODRIGUES e Vereador 

MARCELO FERRARI. 
 
 
 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para 
que dentro da maior brevidade possível, nos informe ATRAVÉS DE 
CERTIDÃO OU DOCUMENTO EQUIVALENTE qual a previsão de início e 
conclusão (completa) das obras de recapeamento do remanescente das 
vias públicas situadas nos nossos laboriosos bairros, em especial a 
previsão que envolve a pujante Vila Eloá, onde a situação é de longe a 
mais crítica. 
 
JUSTIFICATIVA: Assim como é do vosso conhecimento, referidos 
bairros são considerados um dos mais antigos e prejudicados asfaltos de 
nossa querida Regente Feijó. Também é do vosso conhecimento o fato 
de que algumas ruas e avenidas ali existentes já receberam a devida 
manutenção, consistente na reformulação da pavimentação asfáltica. 
Acontece que os demais munícipes – moradores dessas localidades – 
aguardam ansiosos para serem contemplados por mais esta grande 
benfeitoria que, na verdade, passa a ser uma necessidade devido a 
situação caótica daquilo que restou do antigo asfalto existente nesses 
locais. 
 
OFICIAR: Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Paço Municipal 
“Severino Batista Pereira”. 
 
REQUEIRO a sensibilidade dos Nobres Pares, pugnando-se pelo apoio e 
aprovação da matéria ora proposta, tudo em conformidade com as 
normas regimentais vigentes. 
 

Plenário "Pres. Gilberto Malacrida", 11 de Maio de 2020. 
 
 

Vereador ANTONIO LUIZ RODRIGUES 
 
 

Vereador MARCELO FERRARI 


